



上妻小学校だより

けいし

No. 9

令和7年12月5日

文責 校長

本年度の重点目標

「ちがいを認め合い、共に学ぶ子どもの育成」

今年も残すところわずかとなりました。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

子どもたちは、12月までの学習の時期を迎え、一人ひとりが学習や生活の面で大きく成長してきました。先日の授業参観では、学習の「めあて」に向かって、最後までやり遂げようとする姿が見られ、とても頼もしく感じました。

12月は、寒さと共に慌ただしさが増す時期でもあります。体調管理に気を付けながら落ち着いた学校生活が送れるよう、引き続き指導を行ってまいります。

地域の皆様、いつもありがとうございます

【上妻まつり】11月22日（土）

上妻まちづくり協議会の皆様をはじめ、地域の皆様のご尽力により、「上妻まつり」が盛大に開催されました。子どもたちは、地域の行事に直接触れる貴重な機会を得ることができ、郷土への愛着と誇りを深めることができたと思います。特に、同時に行われた5年生による「幸せけいし米」の販売では、日ごろの米作り学習の成果を発表することができました。多くの方にお買い求めいただき、子どもたちは生産者としての喜びと達成感を得ることができたと思います。また、4年生が総合的な学習の時間に取り組んだSDGsをテーマにしたごみ箱づくりも、大変実りのあるものとなりました。環境問題への意識を高め、持続可能な社会



の実現に向けた具体的な行動として、ごみ箱の企画から制作まで、主体的に取り組むことができました。この学びは、子どもたちが未来の担い手として、社会貢献の意識を持つための第一歩になったと考えております。このように、子どもたちが主役となり、地域の一員として活躍する姿がみ

られました。この経験は、子どもたちの勤労観や感謝の気持ちを育む大切な学びとなりました。まさに本校が目指す「地域とともにある学校づくり」の象徴であり、深い感動を覚えました。地域の皆様の温かいご指導、そしてご協力に重ねてお礼申し上げます。

【学習支援】

これまで学校全体で取り組んでおります読書活動に対する読書ボランティアの皆様による読み聞かせや、各学年の生活科や総合的な学習、家庭科、図画工作科などの学習時間でのゲストティーチャー、そして日々の登下校の見守りなどたくさんの方々による地域ボランティアの方々に、子どもたちの学びと安全を支えていただきました。皆様のご協



力のおかげで、子どもたちは普段の学校生活だけでは得られない貴重な学びを得ることができました。

特に、本年度初めて取り組んだ5年生の総合的な学習「幸せけいし米プロジェクト」では、「幸せけいし米」の販売に至るまで、田植えや稲刈り、米の袋詰めまで、細やかなご支援をいただきました。

子どもたちにとって、学校外の大人の方との触れ合いは、地域の一員としての自覚を持ち、八女市教育の基本目標でもある「ふるさとを愛する人づくり」の土台となります。

これからも地域の皆様のご支援と知恵をお借りしながら、子どもたちの安全と、より充実した学校生活のために、頑張っ



♪ 音楽鑑賞会 ♪

西日本短期大学附属高等学校吹奏楽部の皆さん ありがとうございました

11月19日（水）に本校体育館にて音楽鑑賞会を開催し、西日本短期大学附属高等学校吹奏楽部の皆さんに素晴らしい演奏を披露していただきました。

迫力あるオープニングから、子どもたちに馴染みのある曲や心に響く美しいハーモニーまでどの演奏もとても素敵で、会場は終始温かく楽しい空気に包まれました。高学年の代表による指揮の体験もさせていただきました。

子どもたちは、目をキラキラ輝かせながら演奏に聞き入り、「もっと聴きたい」「かっこよかった」などの感想を持ちました。生の演奏に触れ、高校生のお兄さん・お姉さんの真剣に取り組む姿に触れたことは、子どもたちにとって音楽に対する興味・関心を深める大きな学びとなりました。

西日本短期大学附属高等学校吹奏楽部の皆さん、そしてご指導いただいた先生方、本校のために貴重な時間を作ってください、心より感謝申し上げます。本校児童の心に残る素敵な時間をありがとうございました。今後のご活躍をお祈りいたします。

